

Jahresbericht 2021 des Seefelder Kulturrings

von Inge Hoffmann



Trotz der vielen coronabedingten Einschränkungen konnten wir einige Veranstaltungen erfolgreich durchführen.

Im April fuhren wir zum Schloss Landeck. Viele Ausstellungsstücke erzählten vom alten Leben in der Heimat und der Not, die viele Menschen zur Auswanderung trieb. Außerdem sahen wir die Dauerausstellung des Barockbaumeisters Jakob Prandtauer und Bilder unseres Altbischofs Reinhold Stecher.

Im Juli besuchten wir den Schau- und Erholungsgarten nach Hildegard von Bingen in Reith im Alpbachtal. Die interessante Führung gab viele Anregungen zur Verwendung von Heilkräutern und anderen Pflanzen im Alltag.

Höhepunkt war wie jedes Jahr unsere Herbstfahrt. Sie führte uns ins Friaul. Wir genossen das Flair der alten Residenzstadt Udine mit ihren herrlichen Bauten und Plätzen. Der Ausflug nach Cividale gab einen weiteren Einblick in die Geschichte der Region. Ein besonderes Erlebnis bot der anschließende Besuch von Aiello del Friuli mit über 140 Sonnenuhren in verschiedensten Gestaltungen – zum Glück schien die Sonne! Ein weiteres Highlight war der Besuch von Aquileja und Grado mit anschließender Lagunenschiffahrt zur Insel Barbana. In San Daniele genossen wir vor allem den weltberühmten „prosciutto“ und ließen uns auf der Heimfahrt in Maser noch einmal mit Prosecco und einer kräftigen Jause verwöhnen.

Dank der umsichtigen Planung durch unseren Obmann Gerhard Sailer und das Unternehmen Dietrich war die Reise ein voller Erfolg.

Mit viel Engagement und aufwändigen Kleinarbeiten haben Oswald Seyrling und Gerhard Sailer rund um das wiederhergestellte Glasfenster eine Fotopräsentation mit sorgfältig ausgewählten Detailaufnahmen und außergewöhnlichen Ansichten vom Seekirchl gestaltet. Sie ist im Foyer des Gemeindeamtes zu sehen.

Derzeit arbeitet Oswald Seyrling ideenreich zusammen mit Gerhard Sailer an der Präsentation der eingereichten Bilder des Fotobewerbs 2021 zum Thema „Unerwartete und überraschende Entdeckungen in der Olympiaregion“. Die Vorstellung der Ergebnisse ist für Jänner 2022 geplant. Fotobeispiele der Bewerbe der letzten vier Jahre sind im Foyer der Gemeinde zu besichtigen.

Wir trauern heuer um die Mitglieder Georg Röhheuser, Fritz Pucher, Ildiko Smit, Maria Kirchmair und Adi Blaha. Adi Blaha war ein sehr aktives Mitglied unseres Vereins. Jährlich haben wir uns auf seine meisterliche Präsentation in Bild und Ton der jeweiligen Herbstfahrt gefreut.

Allen Mitgliedern und Freunden des Kulturrings wünschen wir frohe Weihnachten und ein gesundes, zufriedenes neues Jahr.